



AMLO tacha de “hipócrita” a Fitch

Alonso Urrutia y Alma Muñoz | miércoles, 30 ene 2019 08:34

Ciudad de México. El presidente, Andrés Manuel López Obrador descalificó la determinación de la calificadora Fitch Ratings que redujo la evaluación sobre la deuda de Petroleos Mexicanos.

Consideró "hipócritas" a estos organismos que durante muchos años sabían, dijo el mandatario, que existía un saqueo de la empresa, que avalaron la reforma energética y ahora que estamos recuperando a Pemex salen con sus recomendaciones o tratando de calificar sobre desempeño de Pemex.

López Obrador cuestionó la decisión subrayando que "los inversionistas con ética saben muy bien que Pemex es una empresa sólida porque ya está manejada con honestidad. Les voy a dar otros ejemplos. No van a faltar expertos que empiecen a hacer cuentas de las pérdidas que significa una calificación como la que se acaba de emitir".

Sin embargo, reconoció que sí le importa a su gobierno este tipo de determinaciones, pero "no son jueces que sean infalibles los técnicos de las calificadoras y tenemos el derecho a disentir".

Consideró que Pemex y el país van bien porque no consideren factores que nunca consideraron en especial que el principal problema era la corrupción. No han valorado cuánto se deja de crecer por la corrupción.

El mandatario señaló que Fitch Ratings no ha valorado el combate a la corrupción y el robo de combustible, que implicarán el ahorro de miles de millones de pesos, además de que se está fortaleciendo a Pemex porque se enfrenta su principal problema: la corrupción.

Las calificadoras sabían que íbamos a producir este año de millones de barriles. ¿Creyeron eso o fueron cómplices del engaño? Resulta que se están extremando un millón 720 mil barriles y una tendencia a la baja porque se dejó de invertir. estamos fortaleciendo. Pemex invirtiendo en la empresa. Antes se les quitaban todos los recursos y ahora se les están devolviendo para que se fortalezcan.

Eso permite que ya se están firmando contratos de perforación de pozos triplicando el número que se hizo en 2018 al alcanzar ya 150 pozos. López Obrador garantizó que Pemex va a recuperarse.